

Medienmitteilung

10. Juni 2022

Weltblutspendetag 2022: Spitäler Schaffhausen zählen auf treue Spenderinnen und Spender

Am kommenden Dienstag, 14. Juni 2022, ist Weltblutspendetag. Eine gute Gelegenheit, allen Blutspenderinnen und -spendern zu danken und die Bevölkerung zum Blutspenden zu motivieren.

Das Blutspendezentrum der Spitäler Schaffhausen am Kantonsspital Schaffhausen darf auf treue Spenderinnen und Spender zählen. Viele von ihnen spenden bereits seit Jahren regelmässig ihr Blut für Patientinnen und Patienten. Dafür möchten wir uns an dieser Stelle ganz herzlich bedanken!

Stellvertretend gratulieren wir folgenden Spendern zum Jubiläum und bedanken uns herzlich für ihre Treue:

- Marcel Bühler: 100 Spenden
- Urs Müller: 100 Spenden

Das Blutspendezentrum am Kantonsspital Schaffhausen ist Mitglied des Schweizerischen Roten Kreuzes. Die Blutspenden werden nur für den Eigenbedarf des Kantons Schaffhausen verwendet. Pro Jahr benötigen die Patientinnen und Patienten der Spitäler Schaffhausen insgesamt rund 500 Liter Blut. Mit 450 ml Blut pro Spende helfen Freiwillige, diesen Bedarf zu decken. Jeder Tropfen zählt! Ein Termin an unserem "Spendertag", jeweils am Dienstag von 8–19 Uhr, kann telefonisch oder per Mail vereinbart werden:

+41 52 634 24 50 oder blutspende@spitaeler-sh.ch

Weitere Informationen zur Blutspende können der [Internetseite der Spitäler Schaffhausen](#) entnommen werden.

Die Spitäler Schaffhausen

Die Spitäler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und Übergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau, den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst sowie die Praxen Kardiologie / Radiologie Posthof Neuhausen und Neurologie Schaffhausen Zentrum. Unsere Mitarbeitenden setzen sich täglich für sie – die Gesundheit von über 100 000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen – ein. Die Spitäler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste der Kantone Schaffhausen und Zürich.

Seit 2006 sind die Spitäler Schaffhausen als «selbstständige Anstalt des öffentlichen Rechts» organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt. Operativ werden die Spitäler Schaffhausen durch die Spitalleitung und deren dreiköpfiges Führungsgremium, den Spitalleitungsausschuss, geführt.